

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**RADIO-MATUTINA**  
**LUNES 16 DE ABRIL DE 2007**

**EL.** Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  
**NC.** Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

**NT.** Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)  
**TVA** Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## POLÍTICA

El senador priista por Querétaro, **José Calzada**, señaló estar en desacuerdo con la propuesta que presentó el senador del PRD, **Lázaro Masón Alonso**, quien propone se legisle sobre el bien morir. (EL)

En esta semana se dictaminara una serie de modificaciones a una ley que pretende reducir las comisiones bancarias que se cobran por concepto de utilización de tarjetas de crédito para nomina en una tercera parte, aseguró el senador priista **José Calzada**, Presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público. (EL)

Busca el PRD en Querétaro que profesores o maestros, se amparen ante las modificaciones de la nueva ley del ISSSTE, pues estas iniciativas están violentando sus derechos como trabajadores, dijo **Pablo Héctor González Loyola Pérez**, Dirigente del Comité Estatal de PRD. (EL)

**Ramiro Trejo Ramos** dirigente del comité directivo municipal del PRD, pide a **Amadeo Valladares** Secretario de Seguridad Pública Municipal que implemente el programa policía de barrio o sector para evitar que prevalezca el clima de inseguridad como hasta ahora. (EL)

### LEGISLATURA

Por engañar a la legislatura y a la sociedad queretana, la Legislatura va a llamar a comparecer al secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, pues no entregó el documento rector de la reforma del estado como se había comprometido, el 13 de abril, señaló **Marco Antonio León Hernández**, Presidente de la comisión de puntos constitucionales. (NC)

Cabeza. El riesgo de una ingobernabilidad por encima de la mala calidad de la democracia, será el resultado si se sigue retrasando la aprobación de la reforma del estado, por parte del ejecutivo, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

La Iglesia debe dejar de meterse en temas sociales y no enviar a sus voceros a la Legislatura, señaló el diputado convergente **Marco Antonio León Hernández**, quien apuntó que el tema del aborto sólo compete a la asamblea legislativa del DF. (NC)

Que se tome en cuenta la opinión de la Iglesia, no quiere decir que el poder público tenga que actuar por mandato de esta, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

A unos días de que entre en vigor el nuevo sistema de justicia para menores infractores, el congreso local no ha nombrado al magistrado encargado. Ante esto, **Marco Antonio León Hernández** precisó que esto generará impunidad, pues cualquier menor que delinca podrá ampararse y salir libre, pues no habrá in juzgado que califique sus faltas. (NC)

Como ridícula, catalogaron los diputados de oposición, la recomendación que la Comisión Estatal de los Derechos Humanos emitió en torno a los casos de **Genaro Arres** y por las presuntas agresiones de la Guardia municipal en contra de integrantes de la sexta. **Marco Antonio León Hernández** dijo que invitarlos a realizar un manual, no resuelve la tortura, ni la violación a los Derechos Humanos. (NC)

A pesar de que se sigue diciendo el viejo discurso de que en el Estado algunos crímenes son aislados, la evidencia en los medios de comunicación dice lo contrario, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Cabeza. Debido al carácter vinculatorio de los diferentes exhortos para erradicar la discriminación, hay quienes los toman con criterio y otros no, siendo que este problema puede ocasionar la muerte de personas si no es atendido de manera rápida, dijo la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, Presidenta de la Comisión de Equidad y Genero. (EL)

El seguro de gastos médicos mayores por legislador, asciende a 1.5 mdp, pero para buscar mejores condiciones, este lunes se abre una nueva licitación para que compañías aseguradoras presenten sus propuestas, señaló el diputado **Eric Salas**. (NC)

Los diputados deben ser transparentes y honestos en todos sus actos, para tener una mejor imagen ante la sociedad, señaló **Juan Bautista Fiji**, diputado argentino de visita en la LV Legislatura. (NC)

Cabeza. No hay democracia en serio en los países, si no hay legislaturas fuertes y legisladores transparentes que no tengan nada que esconder a la sociedad, así se expresó el diputado **Juan Bautista Fiji** de la provincia de la Plaza en Argentina, en su visita al Congreso Estatal. (EL)

La diputada **Adriana Fuentes**, Presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano, habló sobre la invitación de varios regidores integrantes de la Comisión de Desarrollo Urbano del Municipio de Huimilpan, a principios de este mes y dijo que el motivo de esta invitación fue para ver el desarrollo de los trabajos que se han realizado en obra pública y donde el Presidente Municipal, le comentó que varias de las obras no han sido entregadas por deficiencia en la calidad. (EL)

El diputado panista **José González Ruiz**, Presidente de la Comisión del migrante, señaló que para el viaje que pretenden realizar 9 legisladores a China en el mes de Junio durante una semana, estiman invertir 70 mil pesos, cada diputado, lo que incluye, el viaje redondo, hospedaje y viáticos. Viaje que tendrá el objetivo de buscar intercambio comercial. Sin embargo hasta el momento, dijo, no tienen confirmado los diputados que viajarán. (EL)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. El día de hoy regresan a clases, alrededor de 543 mil estudiantes de educación básica en Querétaro, al terminar las vacaciones de Semana Santa. Unos 14 mil profesores regresaran también a sus actividades docentes. En la UAQ más de 20 mil estudiantes y cerca de 2 mil profesores regresarán hoy a clases. (EL)

## SOCIEDAD

El asunto del agua es un asunto de seguridad nacional, precisó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** al inaugurar el taller regional para el diseño del programa nacional hídrico 2007-2012 que se desarrolló en San Juan del Río. (NC)

Exige la federación de productores de la masa y la tortilla de Querétaro, que se regule a los establecimientos clandestinos que los están afectando. El dirigente estatal, **Baltasar Bonilla** dijo que en la entidad el precio se mantiene entre los 8 y los 9 pesos. (NC)

Todo está listo para enfrentar la temporada de lluvias en el estado, indicó el Director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Gerardo Quitarte**. (NC)

Se requiere generar proyectos que unifiquen los criterios y trabajos de los organismos internos de control, al interior del estado, así como sus propios reglamentos en cada Municipio, explicó **Ricardo del Río Trejo**, Secretario de la Contraloría del Estado de Querétaro. (EL)

Este miércoles inicia en la esquina de Constituyentes y Pasteur, la Torre de la esperanza. (NC)

Denuncia. Ayer en la tarde/noche una madre de familia hablo para decir que a su hija, una menor de 11 años, que participa en un grupo contra las adicciones, después de reconocer el problema que tenía, pues en la primaria donde estudiaba en Pachuca le ofrecieron Cocaína y se convirtió en adicta. A través del DIF Estatal y Municipal de Corregidora desde ayer están tratando de comunicarse con ellos pero no tienen respuesta. Se trata de una menor de nombre **Carla Guadalupe** que está en la Casa Hogar del Alcohólico IAP que está en Santa Bárbara. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la Casa Hogar para el alcohólico, ubicada en Emilio Portecino en Santa Bárbara; en este lugar hay muchas deficiencias. Miguel Ángel dice que tiene un mes en ese lugar, el vicio lo adquirió desde los 11 años por medio de bandas. Comenta que lo tratan bien. Hay 31 personas internadas. Carlos tiene 14

años y comenta que a los 10 años su padre se fue a los Estados Unidos por falta de economía, y por ese motivo se envió; tiene 2 meses internado. El tratamiento es de 3 meses y no pueden salir hasta que lo terminen. Don Arturo es el encargado de la Casa Hogar, comenta que hay carencias muy fuertes, tienen apoyo por parte del gobierno. Comenta que con relación al problema de Karla Guadalupe, lo primero que la familia tiene que hacer es verificar el trato que tiene la niña y después que hablen. Ellos mismos dan ayuda psicológica a los muchachos, no tienen atención médica seguida. Karla comenta que por estar con los amigos entró en las drogas, ella misma dice que se quiere quedar ahí, para recuperarse. Todos sus compañeros la tratan bien y todas las personas que están ahí. El abuelo de Karla comenta que no debe de haber niños y niñas juntos en la casa hogar, que el DIF debe separar los sexos en diferentes casas. Que su nieta debe ser reubicada en un lugar para niñas. La madre comenta que ya encontró un lugar adecuado para su hija. Don Arturo comenta que la mamá tiene que pagar la cuota de 3 mil 100 pesos, para poder sacar a su hija de la Casa Hogar. (EL)

## MUNICIPIOS

En 15 días será lanzada la licitación para la extracción del biogás en el relleno sanitario, anunció el secretario de servicios públicos municipales, **Alejandro González Valle.** (NC)

Con la presencia de la cantante **Eugenia León**, ayer por la noche se clausuró el festival Santiago de Querétaro 2007, en la explanada del jardín Guerrero. (NC)

Esta semana se realizó el Festival de Santiago de Querétaro; el domingo concluyó con un aforo de más de 260 mil personas. (EL)

Del 17 al 28 de mayo se llevará a cabo la primera feria de Corregidora, anunció el Alcalde **Germán Borja García**, quien anunció una inversión de 1.5 mdp. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Se analiza la plaga de muérdago que pone en riesgo mil hectáreas en Landa de Matamoros, con el fin de evitar que se tome como pretexto para la tala inmoderada de árboles, señaló la delegada de SEMARNAT, **Patricia Carrera.** (NC)

Una plaga llamada muengano atacó a los árboles Chimbala del Municipio de Landa de Matamoros, en la Delegación de Agua Zarca, informó **Sergio Herrera** Presidente de la Unidad de Manejo Forestal del Estado de Querétaro. (EL)

Se han registrado 7 incendios en lo que va de la temporada de calor, y se pronostican otros 20. Aseguró **Alfredo Hernández** Coordinador de Incendios Forestales en la Comisión Nacional Forestal. (EL)

Querétaro ya cuenta con un camión moto-bomba para controlar los incendios forestales, informaron durante el cambio de administración de la Comisión Nacional Forestal. **Federico Peña Rodríguez** deja la administración después de 3 años y medio y lo deja en manos de **José Leonel Morales Hernández** actual coordinador. (EL)

Es puntual el servicio de transplantes en el estado y tienen como meta para este año llegar a 50 transplantes renales y 100 transplantes de cornea, pues es una necesidad de la sociedad contar con estos servicios, además de que México se caracteriza por ser uno de los primeros lugares en que la gente tiene la cultura de la donación. (EL)

6 de cada 10 mexicanos están dispuestos a donar un órgano y sin embargo no todos son aprovechados, aseguró el Director de la Fundación Mexicana de Donación Altruista de órganos y Tejidos con Fines de Transplante AC, eEl doctor **Armando Soberanes Hernández.** (EL)

## LABORAL

Ya sólo quedan tres municipios por concretar sus revisiones salariales, luego de que la semana pasada, lo hicieran los ayuntamientos de Pedro Escobedo y Ezequiel Montes, informó **Jesús Lomelí**, Presidente del Tribunal de conciliación y arbitraje. (NC)

El conflicto del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado es un asunto local y no federal, afirmó el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, ante el llamado que hizo el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Javier Iozano Alarcón, para que aclara el conflicto. (NC)

Hoy a las 9 de la mañana se realizó una reunión del sindicato de Pinal de Amoles, en la cual se ratificó el estallamiento de huelga para mañana; hoy a las 12 se realizaría la última reunión conciliatoria en el Tribunal de conciliación y arbitraje. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cinco policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana han sido sancionados en lo que va del año e incluso uno fue inhabilitado; los motivos son denuncias de corrupción y dar positivo en antidoping, informó el titular **Edgar Mouhar Kuri**. (NC)

Para lograr una mejor coordinación y combate a la delincuencia, se realizó en San Juan del Río la reunión interdisciplinaria de corporaciones policíacas del estado. Esta fue la primera de las reuniones periódicas que realizará y la próxima será en Querétaro. (NC)

Piden los magistrados del Tribunal Superior de Justicia de Querétaro a la corte que se publique ya la resolución de la controversia que presentaron y que dará pie a la elección de un nuevo presidente, informó el Magistrado **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

Descartó la Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, **Basilisa Balderas Sánchez** que existan vicios en la práctica de los jueces, tras la rotación que se hizo de algunos, y que fue aprobado en el pleno. (NC)

La ciudadanía no debe temer, pues Querétaro es una entidad segura, señaló el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, luego de las críticas generadas por el asesinato del abogado **Joel de la Rosa**. (NC)